



10/21

御即位を記念しソメイヨシノを植樹 市役所本庁ほか

▶市役所前駐車場に植えられました



「即位礼正殿の儀」前日の10月21日、市役所本庁ほか各支所で慶祝記念事業「御即位記念植樹」が行われました。

植えられたのは樹高2メートルほどのソメイヨシノ。市長から「令和の時代、将来を担う園児とともに大きく育ち広く根を張り、多くの花を咲かせてもらいたい」とのあいさつの後、市三役と関係団体、そして第二保育園の年長児（青組）19人の手により植樹されました。

お手伝いをしてくれた青組の高橋慶君は「楽しかった。植えた木が大きく育ってほしいです」と話してくれました。

10/20

ONE TEAM! 令和初の大収穫祭&芋煮会 切田集落

▶保内小学校児童の「いただきます!」



切田集落で3回目となる大収穫祭が開催され、100人を超える参加者が集まりました。参加者の多くが、切田集落オリジナルのカラフルなシャツに身を包んで作業を行いました。

その後、収穫されたお米や蕎麦などはきな粉餅や芋煮、蕎麦などに調理され、地物の農産物で作られた数々の料理に、子どもからお年寄りまで、そのおいしさに舌鼓を打っていました。

11/3

令和初の栄冠を目指し 第57回朝日駅伝大会 朝日地区

▶チームの思いをつなぐタスキリレー



秋空が広がる好天のもと、朝日駅伝大会が開催されました。この大会は、旧朝日村が発足し10周年を記念した昭和38年に初めて開催され、今回で57回を数える歴史ある大会です。大会開設当初は5チームの参加でしたが、今大会では集落単位を主体とする22チームにも増え、総距離34.3km、10区間において、日ごろの練習の成果を発揮し競われました。

結果は、高根Aチームが2時間4分27秒の好タイムで4連覇し、令和初の栄冠を手に入れました。

10/27

～水の魅力を知り、その水を守るために～ 「新潟県の名水」サミットin村上・関川 荒川地区公民館

▶動画あり

▶金屋小学校児童の発表



県内の清らかさと豊かさに優れた湧き水や清流68箇所を選定している「新潟県の名水」のサミットが開催されました。市内では「吉祥清水」など7カ所が選定されており、今年サミットでは、村上市と関川村の小学生児童、地域団体が名水の魅力や学習成果などを発表しました。

金屋小学校の児童は、荒川流域の水質調査結果や、そこに住む絶滅危惧種の生物について学習成果を発表し、きれいな荒川をみんなで守っていきましょうと呼びかけました。

11/3

日本の文化「だし」を飲み比べ 神林農村環境改善センター

▶市販の顆粒だしは、天然だしよりも塩分が多く含まれているものが多数あります



神林地区文化祭で、食生活改善推進委員協議会の皆さんが、健康食の試食の提供と展示コーナーで減塩についての普及活動を行いました。

9月から村上市のALTで勤務しているキンバリーさん(写真右から3番目)が、昆布と鰹節で取った天然だしと市販の顆粒だしの飲み比べを体験。

含まれている塩分の量の違いに、驚いていました。

※天然だし100ml中に0.1gの塩、この日使用した市販の顆粒だしは100ml中に0.4gの塩が含まれていました

11/3

協力して切り落とせ！丸太切り大会開催！！ 道の駅神林「穂波の里」

▶力をこめてのこぎりを引くも、なかなか切れない丸太に大苦戦



秋の恒例行事「道の駅神林 農産物フェア」で「丸太切り大会」が開催されました。

初の試みでしたが、14組28人がエントリー。2人ペアで丸太を切り落とすタイムを競い合いました。

新潟市から参加した鈴木夢信君(写真右)は新風君(写真左)と兄弟ペアでエントリー。

初めて手に取った2人で使用する両手びきのこぎりに悪戦苦闘しながらも、2人で呼吸を合わせ、3分31秒で切り終わりました。

11/7

灯に誓い、臨地実習へ 第5回 ともしびの灯 新潟看護医療専門学校村上校

動画あり

▶厳肅な雰囲気の中、誓いの言葉を述べる生徒たち



新潟看護医療専門学校村上校に通う1年生41人による「ともしびの灯」が行われました。

この行事は、入学して半年間、勉強や実技演習を積んだ1年生が臨地実習に臨む前に行われるもので、これからさらに看護学の修得に励み、卒業後も看護に従事しようと決意を新たにす、大切なセレモニーです。

村上総合病院の臨地実習に臨む竹内佳恋さん(長岡市)は「患者さんの心の声を傾聴できる看護師になりたい」と誓い、この言葉を常に心がけ、患者とのふれあいを大切にして臨みたいと話してくれました。

※ともしびの灯とは戴帽式に相当する学校行事です

11/5

山北地域に「朝日温海道路相談室」が開設 旧さんぼく北小学校

▶山北産木材を使用した看板をかける高橋市長と渡辺羽越河川国道事務所長



国土交通省で整備を進めている国道7号朝日温海道路の山北地域の相談窓口「朝日温海道路相談室」が旧さんぼく北小学校内に開設されました。「山北地域の朝日温海道路事業について、疑問や相談事がありましたら、相談室まで気軽にお立ち寄りください。」と国土交通省の担当者は話していました。

◆朝日温海道路相談室◆

所在地：旧さんぼく北小学校内(堀ノ内526)
相談日：毎週火曜日・木曜日※祝日は除く
相談時間：午前10時～午後4時
電話番号：62-7645